

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan tentang pelaksanaan zakat petani garam di Desa Panggung Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Menurut penulis dengan melihat praktek pelaksanaan zakat petani garam di Desa Panggung berdasarkan aturan sendiri-sendiri yang belum tentu sesuai dengan ketentuan syari'at Islam, hal ini dibuktikan dengan kadar yang dikeluarkan masyarakat berbeda-beda.
2. Aturan pelaksanaan zakat hasil garam di Desa Panggung Kecamatan Kedung kabupaten Jepara yang sesuai dengan hukum Islam adalah dengan dianalogikan dengan zakat perdagangan sebagaimana pendapat Imam Syafi'i yaitu setara dengan nilai emas sebesar 85 gram dan kadarnya 2,5% dari harta yang diperoleh dari hasil garam tersebut selama satu tahun.

#### **B. Saran**

Setelah peneliti melakukan penelitian terhadap pelaksanaan zakat petani garam di Desa Panggung Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi tokoh agama di Desa Panggung Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara hendaknya dapat mengoptimalkan pemahaman tentang zakat terhadap warga yang belum memahami aturan dan ketentuan zakat yang

sesuai dengan Al Qur'an dan As Sunnah dengan memberikan materi setiap ada kesempatan seperti saat pengajian atau saat khutbah shalat Jum'ah dan lain-lain

2. Bagi pemerintahan Desa Panggung Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara hendaknya mengadakan kegiatan penyuluhan tentang zakat bagi masyarakat desa misalnya mendatangkan petugas Badan Amil Zakat dari pusat dan lain-lain supaya menambah pengetahuan masyarakat Desa Panggung tentang zakat dan supaya pendistribusian zakatnya dapat tersalurkan dengan benar sesuai ketentuan hukum Islam.
3. Bagi Masyarakat Desa Panggung Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara hendaknya meningkatkan kesadaran dalam mengeluarkan zakat, bahwa di dalam harta yang lebih yang Allah SWT berikan kepadanya terdapat kewajiban zakat, hal ini agar manfaat zakat benar-benar dapat dirasakan para *mustahiq*.

### **C. Penutup**

Alhamdulillah, atas Rahmat dan Hidayah yang Allah SWT berikan, penulis dapat menyelesaikan seluruh rangkaian aktivitas dalam rangka penyusunan skripsi sebagai tugas akhir guna memperoleh gelar Strata satu, penulis dengan kerendahan hati menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tulisan. Maka dari itu segala kritik, saran, serta arahan yang bersifat membangun dari berbagai pihak sangat penulis harapkan.

Akhir kata penulis berharap pada penyusunan skripsi ini semoga dapat bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Aamiin...